



令和3年度川俣町立福田小学校学校だより

しらすぎ Kids NO. 5

令和3年5月11日

文責:校長 神尾孝弘

校庭のこいのぼり ～上をむこう、空を見上げよう～

フリー参観日の5月8日（土曜日）。保護者の皆さんの協力により、校庭にこいのぼりがあがりました。このこいのぼりは、地域の皆さんから学校に寄贈していただいたものです。

コロナ禍の閉塞感が漂う中だからこそ、子どもたちの気持ち明るくなるように、そして元気に成長していくようにとの願いを込めて、みんなで力を合わせてあげました。

5月の青空の中、爽やかな風を受けて、元気に泳ぐこいのぼりが子どもたちを見守っています。「コロナの影響でいろいろな制限があるけれど、上をむいていこう、空を見上げてみよう。」と、こいのぼりがささやいているような気がします。今日も、こいのぼりの下では、子どもたちの元気で明るい歓声が響き渡っています。

皆さんであげていただいた校庭のこいのぼりは、5月22日（土曜日）の運動会当日まで元気に青空を泳ぐ予定です。お近くにおいでの際は、どうぞご覧ください。



【フリー参観&引き渡し訓練】

校庭のこいのぼりに見守られて、子どもたちは勉強や運動を頑張っています。フリー参観では、子どもたちの笑顔や生き生きとした表情がどの学級でもご覧になれたと思います。そんな子どもたちの元気で明るい姿は、何にも勝る宝物だと改めて感じました。



また、午後に行われた「引き渡し訓練」では、自然災害や不審者等の緊急時を想定して、安全かつ確実にお子さんを引き渡すシミュレーションを確認しました。ご多用の中、子どもたちの安全・



安心を守るために、引き渡し訓練にご協力をいただきまして、ありがとうございました。今後も子どもたちの命を守ることを最優先に、充実した教育活動を展開していきます。今後とも、よろしくお願いいたします。